

Antrag Nr. 12-F-03-0129

Grüne

Betreff:

Mineralstoffmischanlage bei Dyckerhoff
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 17.9.2012 -

Antragstext:

Die Firma Dyckerhoff plant eine Mineralstoffmischanlage auf dem Steinbruchgelände zwischen A 66 und A671 zu errichten. Solche Betriebe können nur in Sondergebieten gebaut werden. Der Flächennutzungs- und Bebauungsplan muss daher vorab entsprechend geändert werden.

Der Ausschuss möge beschließen,

der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Liegen ihm über die Bürgerversammlung und Presseberichterstattung hinausgehende Informationen zu der Planung der Mineralstoffmischanlage von Dyckerhoff vor?
2. Welchen Verordnungen unterliegt eine Mineralstoffmischanlage? Welche Auflagen sind zu erfüllen?
3. Werden die Emissionen des Werks gesondert betrachtet oder in Zusammenhang mit anderen Industrieanlagen in Biebrich, insbesondere mit den Emissionen des geplanten Biomassekraftwerks?
4. Warum wird die Anbindung an den Schienenverkehr nicht in der ersten Planungsphase berücksichtigt?

Wiesbaden, 19.09.2012

Axel Hagenmüller
Stadtverordneter

Carola Pahl
Fraktionsreferentin